

からは各小中学校への配膳を開始しますが、食材にはより多くの地元産を提供したいと考えております。今後も総合計画を基本とした東陽小学校屋内運動場改築事業、横芝駅前広場整備事業を始め千葉県前広場整備事業を継続して要望を続けてきた横

芝駅前変形交差点改良事業も本格的に事業化される見込みとなりました。また、将来のまちづくりには欠くことの出来ない子育て支援、福祉、教育、防災などの事業も引き続き推進してまいります。

多様な事業を展開していく

の他に、猛暑の影響による野菜の高騰、尖閣沖での中国漁船衝突事件、成田空港の容量拡大による30万回の発着枠の合意等多くのことがありました。町民の皆さんに一番関係の深いことでは、4月に町長選挙が行われ、齊藤隆町長が誕生したことではないかと思います。

町は現在合併に伴う新町建ておめでとうございます。希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

申上げます。
最後になりますが、町民皆さまの益々のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げまして、年頭のごあいさつといたします。

しかし、財政状況は依然として厳しく、一段と行財政改革を進めなければなりません。私ども議会は二元代表制のもと、行政事務の管理、執行に対するチェックをしっかりと行うとともに、町民視点から町長と議論をし、町民の皆さまのご意見やご提案を町政に反映できるよう、積極的に議員活動を展開する所存であります。